



### **Entrevista / Ildelfonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI)**

“Es normal que, en la evaluación, aplicación y la puesta en práctica de cualquier acuerdo, hay intereses que van estar permanentemente tratándose de proteger. Morena cuando se sentó a negociar con Lighthizer, le aceptó una gran tontera, permitirles poner aranceles en acero y nosotros contestar bajo los mismos parámetros; es decir, acero, lo cual me parece tonto haberlo aceptado, porque se les podría contestar donde más les duele. En París, cuando ellos amenazaron con el 25 por ciento de aranceles; nosotros contestamos con un paquete arancelario del mismo nivel de daño, pegándole a carne de puerco, a las manzanas rojas de Seattle, a cosas muy sensibles”.

[https://drive.google.com/file/d/15SVSVkChvlo5y1jqSspDnM33CmU\\_aUz/view](https://drive.google.com/file/d/15SVSVkChvlo5y1jqSspDnM33CmU_aUz/view)